ENTRADA
EXPEDIENTE
FECHA N°

DY.3.25 2440W
HORA: 6:24
CONCEJO MUNICIPAL
SUNCHALES

Señores del Concejo Municipal de la

Ciudad de Sunchales.

Presente.

Los abajo firmantes, vecinos, propietarios y comerciantes de la calle 25 de Mayo y Ameghino solicitamos al Honorable Concejo Municipal de la ciudad de Sunchales dar solución inmediata a los reclamos planteados oportunamente a funcionarios, inspectores de la GUS y Responsables de Vecinal Barrio Centro, quienes hasta el momento no dieron solución a las mismas.

Temas Importantes a resolver

Implementar Estacionamiento Medido.

Tanto la calle 25 de Mayo (entre Ameghino y Av. Belgrano), como calle Ameghino (entre 25 de Mayo y José Ingenieros) NO CUENTAN CON ESTACIONAMIENTO MEDIDO, esto permite que tanto empleados y funcionarios municipales, como empleados de Empresas de Seguro dejen sus vehículos estacionados durante toda la jornada hasta las 15/16 hs. que se retiran de sus actividades, obstaculizando de esta forma el estacionamiento en los comercios que se encuentran en la misma, tanto de cliente como proveedores, teniendo presente que cada uno de ellos (Frentistas, comerciantes y oficinas) abonen rigurosamente sus impuestos, tasas municipales, inmobiliarios, DREI, etc, ocasionando una pérdida económica importante durante la jornada de actividad comercial. Además, se suma el hecho que la calle 25 de Mayo desde Ameghino al Oeste hasta Av. Rivadavia es estacionamiento medido, por lo que muchos vehículos estacionan en estas calles 25 de Mayo y Ameghino para evitar el pago de estacionamiento.

Control de Circulación de Motos y Bicicletas.

Numerosos reclamos sin solución se hicieron sobre calle 25 de Mayo y Ameghino en relación al descontrol de la circulación de motos y bicicletas sobre las veredas produciendo la rotura de las mismas e inseguridad al Peatón que ingresa o sale de los comercios con los riesgos de accidente que esto puede producir.

<u>Iluminación:</u>

Hasta el momento en estas dos arterias (25 de Mayo y Ameghino) durante estos dos últimos años se produjeron cerca de 10 robos, tres de ellos con arma blanca, un herido de arma blanca y un robo con asesinato aún sin resolver.

Hemos solicitado el cambio de luminarias ya que es el único sector de la Plaza Libertad que no fueron reemplazadas por una mejor iluminación, sabiendo que fue el sector con graves problemas de inseguridad.

De la misma forma se solicitó la instalación de cámaras de vigilancia las que nunca fueron colocadas, igual situación a la luminaria, dónde este sector no tiene cámaras estratégicamente instaladas (solo una totalmente mal ubicada).

Como se puede verificar no están demarcadas las sendas peatonales en las ochavas teniendo en cuenta la cercanía de un establecimiento educativo primario, lo que permite que cualquier vehículo obstaculice el paso sin ser sancionados con multas.

Explanada pública:

96206102

Desde el primer día se reclamó por la mala instalación de la explanada pública, ya que la misma no cuenta con los desagües correspondiente y acordes al caudal de agua que recibe la calle 25 de mayo los días de lluvias. Generalmente los mismos vecinos en días de lluvias y tormentas intensas se ocupan de liberar las rejillas colocadas para el desagote, evitando que ingrese agua a viviendas o comercios frentistas, aclarando que es uno de los sectores más altos de la ciudad.

Evidentemente es uno de los sectores con gran cantidad de comercios y viviendas, en una zona importante de la ciudad al que nunca tomaron los resguardos necesarios para preservar la actividad comercial, la seguridad y orden en cuestiones de tránsito.

38834h

34095851

Sin otro particular saludamos a Uds. muy atte.

16691163 22636470

VIANO

12389007

Aneliz